

La voix de l'Opposition de gauche

Propagande et manipulation des masses. Réforme généreuse du Smic :
moins de 1 centime d'euro par heure !

07.02.2013

- Réforme du Smic : une modernisation mais... - Le Nouvel Observateur

Comme annoncé en décembre par le ministre du Travail, Michel Sapin, cette réforme vise à "*moderniser*" les critères de revalorisation automatique du salaire minimum, touché par près de 2,6 millions de Français.

L'évolution de la croissance sera désormais "*un élément d'appréciation*" pour le gouvernement afin de décider d'éventuels "*coups de pouce*" supplémentaires, en plus de la revalorisation annuelle.

A partir du 1er janvier 2014, l'indice des prix sera donc modifié pour mieux tenir compte de certaines dépenses (loyer, énergie). Ensuite, le salaire de base servant de référence sera élargi à celui des employés, et plus seulement des ouvriers, dont la part parmi les salariés n'a cessé de baisser (de 40% à 22% entre 1980 et 2008).

L'institut Coe-Rexecode, qui a effectué une simulation sur la période 2000-2012, évalue de son côté que la progression supplémentaire du Smic aurait été de 0,2% par an.

Au bout de douze ans, le différentiel atteint 23 centimes d'euros par heure. Le Nouvel Observateur avec AFP 05.02

- Combien va vraiment nous coûter la hausse du Smic ? - Atlantico.fr

Réponse : 1 centime d'euro par heure à tout casser, mais c'est peut-être encore trop !